

CARTA DE LOS NACIONALISTAS

"Emplazan Publicamente A Izaguirre Horta por Faltar a la Verdad"

Dice Hector Diaz a Nombre del Movimiento Nacionalista



ALFREDO IZAGUIRRE

Cuando un periodista le presta demasiada atención a una carta sin lanzarla en un cesto de basura, se solidariza con ella y a la vez se identifica. En el hotel "Diplomat" se reunieron algunos revolucionarios, porque el dirigente que no tenga valor para salir al paso a los traidores que tenemos en nuestro camino, es mejor que renuncie a su condición de revolucionario y se aquite al servicio del que mejor le pague. Allí se fué a un acto contra la coexistencia, nadie puede sentirse sorprendido porque en dicho acto se atacara a los Martínez Márquez, Huertas, Torriente, etcétera, que han preparado las condiciones ambientales, para la coexistencia.

Todos ellos son traidores a Cuba, han jugado con los intereses nacionales y merecen el desprecio de todos los hombres. Atacar a Guillermo Novo porque tuvo el civismo de denunciarlos públicamente, no es valentía, es todo lo contrario, cobardía que identifica a un periódico, a un periodista y a una señora, E. Reyes de Ferrer, de Brooklyn N.Y., que se esconden miserable y cobardemente detrás de un periódico.

Guillermo Novo es todo un hombre que llegó a este país de quince años, piensa en español y es un verdadero revolucionario cubano, que ha conservado en sus venas el jugo nativo. Guillermo Novo, desde el año 1959, fundado el Movimiento Nacionalista Cubano por Felipe Rivero Díaz, ha militado en el mismo y ha pasado más horas en las cárceles americanas, por defender los intereses cubanos, que las horas que han pasado todos estos traidores en las antenas de cancillerías extranjeras. Guillermo Novo, está considerado el tercer hombre más peligroso de los Estados Unidos y el Movimiento Nacionalista Cubano, según lo describe el F.B.I., como el más violento grupo anticomunista. Las pruebas las tenemos.

Entonces queda demostrado que si el F.B.I. —según muchas personas siempre bien informadas— considera a Novo un probado y violento militante anticomunista, ¿qué son quienes lo atacan? Huelgan las palabras: comunistas, lacayos, manengues o plumas que tienen que justificar su cheque a la Agencia Central de Inteligencia o a la misión cubana.

Yo acuso al señor Izaguirre Horta, de mentoso, calumniador y lo emplazo públicamente por faltar a la verdad. Demostraremos que hacer es mejor que decir, como ahora es mejor emplazarlo públicamente. Demostraremos su mala fé, si él defiende a Torriente, Martínez Márquez y a Huertas, se identifica con ellos.

Compuzo públicamente también al señor Gustavo Marín Duarte por "Abdala", al señor Horacio Minguillón por "Comandos Libres Nacionalistas", al señor Héctor Febín por el "MIRR", al señor Pedro Hernández por el "A.S.I.", al señor Arturo Rodríguez Vives por el Poder Cubano y al señor Oscar Acevedo por la Brigada 2506, como testigos. Primero, que el M.N.C. representado por el firmante de esta carta, en todas las reuniones, con excepción de la primera, claramente expresamos que participaríamos de dicho acto para decir verdades radicales. Segundo, que el orden de los oradores fué pedido y discutido por los organizadores del acto ante el Comité Gestor. Tercero, que el M.N.C. deseaba que el señor José Agustín Díaz fuera el primer orador y el señor Guillermo Novo ocupara el segundo turno, conscientes de nuestra denuncia. Solicitamos que el señor Alfredo Izaguirre fuera el encargado del panegirico de Martí, brindándole la oportunidad allí ante el público presente, para que pudiera explicar su actuación junto a Torriente y al mismo tiempo dejándole las puertas abiertas para que ayudara a recuperar el dinero en manos del contador público, pero por razones de trabajo, según argumentó quiso ser el primer orador. Quinto, que todos los organizadores del acto conocían que nuestros pronunciamientos tenían nombres y apellidos, de no haber sido así, jamás hubiéramos participado de dicho acto.

Hay mucho que hacer por Cuba para perder el tiempo en dimes y diretes. Si todos los emplazados no responden, pensaremos que por primera vez nos hemos equivocado y en vez de estar reunidos con varones elevados a la estatura de hombres, estábamos en presencia de un grupo de mujercuelas.

Es paradójico pero cierto, mientras nuestro Secretario de Propaganda Felipe Martínez Blanco, comparecía en el Canadá, invitado por un Canal de Televisión, por reconocer nuestra ya probada militancia anticomunista, enfrentándose a un panel compuesto por once comunistas, en Nueva York un periódico, un periodista y una dama, nos acusan de divisionistas, haciéndole el juego a los comunistas. Todo eso me recuerda el comienzo de la revolución cada vez que los elementos puros nacionalistas anticomunistas levantaban su voz de protesta contra los comunistas, ellos coreaban: ¡Unidad compañeros! ¡Unidad! Y el que no estuviera de acuerdo con ellos, ayer como hoy, le llamaban divisionista: Verdadera casualidad.

(Fdo) Héctor Díaz Limonte
Consejo Nacional del M.N.C.

P.O. Box 4492
Union City - N.J.